



"Corona Minus", une chanson pour aider les enfants à pratiquer les gestes barrières

publié le 17/05/2020

Aldebert rappelle les gestes barrière dans sa nouvelle chanson "Corona Minus"

Descriptif :

Aldebert a mis en musique les gestes barrières à l'occasion de la réouverture des écoles. Un projet musical conçu en partenariat avec France Télévisions.

Dans cette chanson, **l'artiste Aldebert**, présente le virus comme un monstre extra-terrestre à combattre. Au-delà du rappel des gestes barrières (Laver vous les 2 mains... Tousser dans votre coude, ne faites plus de bises...), il glisse aussi des petits conseils comme "en récré, prenez soin d'éviter les disputes". Une chanson pleine d'humour et de bon sens !

Pour illustrer cette chanson, afin d'en faire un clip, l'artiste propose de se filmer à la maison en train de faire les gestes barrières.

Vous pouvez retrouver l'article sur France TV ainsi que la chanson en suivant le lien ci-dessous :

► [Chanson "Corona Minus"](#)